

Les restes de soldats américains ont été remis par la Corée du Nord



Pyongyang, 27 juillet (RHC)- Un avion de l'armée de l'air nord-américaine a transporté ce vendredi les restes de soldats nord-américains tués pendant la guerre de Corée de 1950 à 1953, du Nord vers le Sud, mesure qui devrait aider à donner un nouvel élan au processus d'instauration de la paix.

Des officiels nord-américains ont reçu les restes à l'aéroport de Kalma à Wonsan, ville située sur la côte est de la Corée du Nord.

Escorté de deux chasseurs, le C-17 Globemaster est apparu dans le ciel au-dessus de la base aérienne d'Osan à Pyeongtaek, à environ 70 km au sud de Séoul, quelques minutes avant 11h et a atterri sur la base après être parti ce matin à 5h55 pour le Nord.

La Maison-Blanche a confirmé que l'avion avait bien à son bord les restes de soldats nord-américains morts avant de décrire le rapatriement comme «l'élan pour des changements positifs» donné par les autorités nord-coréennes conformément à l'accord du sommet bilatéral de Singapour.

Ils n'ont pas dévoilé le nombre de soldats morts dont les restes ont été remis alors que des sources bien informées ont avancé qu'environ 55 lots ont été rapatriés dans des boîtes en bois.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167732-les-restes-de-soldats-americaains-ont-ete-remis-par-la-coree-du-nord>



Radio Habana Cuba